

■ SANTA MARTA DE TORMES

La Escuela Municipal de Danza incrementa el número de alumnos en cerca del 44%

Supone incorporar dos nuevas profesoras y aumentar los horarios
 ■ En la actualidad hay nueve grupos con casi 80 participantes

EÑE | SANTA MARTA

La apuesta del Ayuntamiento de Santa Marta, a través de la Concejalía de Educación y Cultura, por la Escuela Municipal de Música y Danza ha dado sus frutos y ya es una realidad consolidada desde que en 2008 se puso en marcha, con un continuo crecimiento de alumnos y enseñanzas cada año, como lo demuestra que ya son más de 400 alumnos los que cursan alguna enseñanza musical, reconoce la edil del área, Mari Cruz Gacho.

De esta manera, el aumento de participantes ha sido más numeroso en el área de Danza, pasando de los dos grupos iniciales con 35 alumnos a los nueve con cerca de 80 que este curso se han matriculado, tanto en danza clásica como contemporánea, lo que ha obligado a ampliar a dos profesoras más e incrementar el horario. Además, como señalan las directoras de la Escuela Municipal de Música y Danza, Mar Martín y Arancha Manzano, "ha habido más peticiones que plazas disponibles, sobre todo de los grupos de los más pequeños de iniciación, de 4 a 6 años, por lo que ha habido niños que no han podido entrar este curso".

Asimismo, otra de las actividades que complementa la formación que se imparte en la Escuela son las agrupaciones musicales creadas gracias al mayor nivel que van adquiriendo los alumnos curso a curso y que permite ampliar y compartir los conocimientos entre el grupo y así ofrecer actuaciones más complejas y elaboradas, no sólo de forma individual, además de ser una de las iniciativas que más les motivan, aseguran las directoras.



La edil y las directoras de la Escuela con grupos de alumnos de Danza. | EÑE

Concierto didáctico y audiciones de Navidad

La concejal de Educación y las directoras de la Escuela Municipal de Música, que cuenta con 419 alumnos (de los que casi el 38% son escolares de Primaria) y una plantilla de 14 profesores para impartir la quincena de enseñanzas, presentaron la programación de actividades organizadas para despedir el trimestre, que comenzarán mañana con un concierto didáctico de rock para los alumnos del IES Calisto y Melibea, en el que participarán los profesores de Batería, Teclados, Guitarra eléctrica y contará con la presencia del director de la Big Band de la Universidad, Alberto Palomares, al bajo. Los días 18 y 19 realizarán las audiciones de los alumnos de Danza, Iniciación Musical, Formación Básica y Agrupaciones. La edil del área insiste en que "cada vez hay más niños y más actividades que se suman a las clases y enriquecen la labor educativa, un éxito que se debe a la cualificación de los profesionales del centro".

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA



La merienda de los mayores iniciará las actividades. | EÑE

Una degustación de dulces y un concurso de fachadas, novedades del programa navideño

EÑE | VILLAMAYOR

El municipio de Villamayor dará el pistoletazo de salida a las actividades navideñas de este año el próximo día 19 con la merienda de confraternidad que, de forma tradicional, ofrece el Consistorio a los mayores y que en esta ocasión tendrá lugar en un hotel de la localidad. Las citas continuarán el día 20 con la tradicional decoración y encendido del árbol en la Plaza y el concierto de la Banda Municipal de Música.

Además, entre las novedades de la programación para este año, destacan la visita que realizarán los Reyes Ma-

gos a las residencias de mayores y a Aspace, la degustación de dulces navideños y el concurso de engalanamiento de fachadas. Estos dos últimos actos los organizan las peñas y también están abiertos a todos los públicos.

Asimismo, se mantienen los talleres para niños de 3 a 12 años, el teatro familiar, las sesiones de cine infantil, las actuaciones musicales y la verbena de Nochevieja. La programación concluirá con la Cabalgata de Reyes, que partirá el día 5, a las 19 horas, desde el colegio Piedra de Arte, con la llegada de los Magos de Oriente a caballo.

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Concluye el programa trimestral de la biblioteca.

Padres y niños llenaron la sala de actividades de la Casa de la Cultura para participar y disfrutar con el último cuentacuentos de la programación de la Biblioteca Municipal para este trimestre. Una sesión que resultó todo un éxito. | EÑE

■ CABRERIZOS

"Jugueteros Animados" celebra el taller de cocina "Cuentos para comérselos"

El programa municipal de ocio educativo infantil y tiempo libre "Jugueteros Animados", que se desarrolla durante las tardes de los viernes y los sábados en el Centro Cultural, marcará el prelude de la programación navideña a partir de mañana con la actividad Dulces Navidades "Cuentos para comérselos" y el taller de cocina. Actos en los que la sesión de animación a la lectura sobre cuentos temáticos de las próximas fiestas estará acompañada con la elaboración de algún producto típico. Los dos grupos, tanto los pequeños como el de los "Superanimados", disfrutarán de esta iniciativa que pretende implicar a los niños y hacerlos partícipes de la riqueza gastronómica navideña. | EÑE

EDUCACIÓN



Los alumnos del IES Torre Ballester conocen el flamenco

Los más de doscientos alumnos de 2º, 3º y 4º de ESO del instituto Torre Ballester disfrutaron ayer del concierto "Historia del Flamenco", organizado por la asociación de padres con el fin de completar la formación musical de los más jóvenes. | EÑE